

VIANDE FRAICHE ENVOYÉE DES COLONIES AUSTRALIENNES À
LONDRES, 1881-1886.*

colonies
austra-
liennes.

	Quintaux.
1881.....	11,300
1882.....	34,540
1883.....	93,420
1884.....	222,560
1885.....	230,400
1886.....	294,220

Le fait que les colonies australiennes envoyèrent de la viande fraîche à Londres pour la première fois en 1880, que cet envoi consistait en 555 moutons et 60 bœufs démontrera avec quelle rapidité ce commerce s'est développé.

474. La République Argentine menace aussi de faire une compétition formidable aux exportations d'animaux vivants et de viande fraîche. En 1883, ce pays n'envoya du mouton à la Grande-Bretagne que pour une valeur de \$50,000 et en 1886 pour une valeur de \$1,802,433. L'année dernière le gouvernement de ce pays accorda une prime d'exportation de \$500,000 pour 3 ans.

Exporta-
tions
d'animaux
vivants et
de viande
fraîche
par la
Républi-
que
Argentine

475. On pourra se faire une idée de la quantité de viande que la Grande-Bretagne doit importer des pays étrangers par les chiffres suivants qui donnent les importations de 1887.

Importa-
tions de
viande
Royaume-
Uni.

IMPORTATIONS DE VIANDE AU ROYAUME-UNI, 1887.

Bêtes à cornes.....	No.	265,961
Moutons et agneaux.....	"	971,403
Bœuf.....	Qtr.	875,991
Mouton, frais.....	"	784,841
Viandes conservées.....	"	519,180

Quoiqu'on ait démontré que la compétition n'est pas seulement très forte mais qu'elle va toujours en augmentant, il n'y a aucun doute que le Canada, avec ses prairies illimitées du Nord-Ouest, si convenables à l'élevage des animaux,

* Rapports du département d'Agriculture, Conseil Privé, Londres septembre 1887.